



El 31 de enero el club de baloncesto Maccabi de Tel aviv volverá a visitar Gasteiz para enfrentarse con el Baskonia. Como durante los últimos diez años, el grupo local de BDS ha puesto en marcha una campaña de boicot para socializar el rechazo al embajador deportivo de Israel, habida cuenta de las muchas evidencias que relacionan al equipo hebreo con las políticas de normalización del régimen de apartheid sionista. En la edición monográfica de esta semana hemos querido recuperar los relatos de tres personas que se han destacado en los últimos años en las campañas de boicot al Maccabi. Por un lado, escuchamos la charla que manteníamos con Mireia, miembro del grupo de BDS de Barcelona, con quien hablamos de la campaña organizada el año pasado en Catalunya con motivo de la presencia del club macabeo. Escuchamos también el testimonio de Patri, miembro de Komite Internazionalistak, que es una de las activistas que en los primeros años de la campaña contra el Maccabi en Gasteiz protagonizaron acciones directas de protesta. Y finalmente, recuperamos las reflexiones de Danel, miembro de Indar Baskonia, ya que sin la actitud comprometida de la afición baskonista hubiera sido imposible en los últimos años llevar la solidaridad con Palestina a las gradas del pabellón de Zurbano.